

AMIS,
L'ÉGLISE
QUI EST EN SAVOIE
VOUS SOUHAITE
LA BIENVENUE.

VOUS VENEZ DE TOUTES RÉGIONS
ET DE TOUS PAYS.

VOUS DÉCOUVREZ UN PAYS
QUI A UNE LONGUE HISTOIRE D'ÉCHANGES.

L'ÉGLISE DE SAVOIE A ENVOYÉ ET ENVOIE ENCORE
DE NOMBREUX MISSIONNAIRES
EN AFRIQUE, EN ASIE, EN OCÉANIE,
EN AMÉRIQUE ET JUSQUE DANS LE GRAND NORD.

AUSSI, LES CHRÉTIENS DE SAVOIE SONT
HEUREUX D'ACCUEILLIR EN RETOUR DES PERSONNES
VENANT DE TOUTES RÉGIONS ET DE TOUS CONTINENTS.

LES SAVOYARDS SE PRÉPARENT
POUR LA RENCONTRE FRATERNELLE
QUE SERONT LES JEUX OLYMPIQUES DE 1992.

AVEC DES POSSIBILITÉS QUI SONT MODESTES,
LES CHRÉTIENS, ÉVÊQUES, LAICS,
PRÊTRES, RELIGIEUX ET RELIGIEUSES
VEULENT ÊTRE UN SIGNE
DU CHRIST VIVANT ET ACCUEILLANT A TOUS.

AVEC VOUS, AUJOURD'HUI, CONSTRUISONS UN MONDE
OÙ LES RELATIONS SOIENT VRAIES, FRATERNELLES
ET OUVERTES A TOUS !

BON SÉJOUR A TOUS !

